

Questions fréquentes posées après la **vaccination** contre la **COVID-19**



Le(s) vaccin(s) ont-ils des effets secondaires ?

- Douleur, rougeur, inflammation et/ou sensibilité à l'endroit de l'injection
- Fatigue
- Mal de tête
- Douleurs musculaires et/ou articulaires
- Frissons
- Nausées et vomissements
- Fièvre



Que faire en cas d'effets secondaires ?

- Mettez un linge de toilette propre, frais et humide à l'endroit de l'injection, et utilisez ou faites travailler votre bras.
- Buvez beaucoup et portez des vêtements légers pour réduire l'inconfort dû à la fièvre.
- En cas d'augmentation de l'inflammation ou de la douleur à l'endroit de l'injection au bout de 24 heures, ou de persistance des autres effets secondaires après quelques jours ou d'inquiétude, contactez votre médecin ou votre prestataire médical.



Quand le vaccin commence-t-il à faire de l'effet ?

Il faut généralement quelques semaines à l'organisme pour atteindre l'immunité. On peut donc être infecté(e) par la COVID-19 juste avant ou juste après la vaccination et tomber malade.



Quelle est l'efficacité d'une seule dose par comparaison avec deux doses ?

Avec le vaccin de Johnson et Johnson (Janssen), il suffit d'une seule dose pour être totalement vacciné(e). Avec les vaccins Moderna ou Pfizer, il est nécessaire de recevoir deux doses pour être complètement vacciné(e).



Quelle est la durée de la protection offerte par les vaccins ?

Nous manquons encore de données au sujet de la durée de protection du vaccin.

Après la vaccination, dois-je porter un masque et éviter les rassemblements ?

Il est important que chacun continue à utiliser tous les outils disponibles pour arrêter la propagation. Continuez à porter un masque, à vous laver les mains, à respecter la distanciation et à éviter les rassemblements, même après avoir été complètement vacciné(e). Respectez toutes les instructions des autorités, car nous continuons à recevoir des informations au sujet de l'impact des vaccins dans la vie réelle.

